



# やなぎしましょう 柳島小だよい

れいわ ねん  
令和7年 がつ にち  
11月30日  
ちがさきしりつやなぎしましょうがっこう  
茅ヶ崎市立柳島小学校  
こうじょう あか いけ おさむ  
校長 赤 池 理

学校教育目標

— 21世紀を担う柳島小学校の子どもたち —

豊かな心をもち、意欲的にたくましく生きる子どもの育成

あれよあれよという間にインフルエンザの猛威によって、連日のように学級閉鎖のお知らせが出ています。感染力の強さにただただ驚くばかりです。学校でも体調を崩し、高熱で苦しんでいる児童が出ています。今年のインフルエンザは例年よりも2か月早く始まり、過去10年間で最大の規模の流行と予想されているそうです。ここまで流行してしまうと、予防も何もないかのようですが、いつも言われているように「ワクチン接種」「手洗い」「マスクの着用」「栄養と休養」「換気」がとても大切です。

12月に入るともっと寒い日が続くかもしれません、枕草子には「冬はつとめて・・・」とあります。寒くてなかなか布団から出られないというのに、冬は早朝の方が良いということです。確かに空気が澄んだ寒い朝というのも気持ちのよいものです。でも、朝早く学校に登校してくるのは困ります。決まりでは8時5分～8時25分となっていますが、最近はどんどん早くなっています。旗振りボランティアのみなさんや先生方がいない時間帯に、けがや事故等、何かあっては大変です。各家庭でも、早く学校に着かないように家を出す、登校班で出発するなど、登校時間の厳守をお願いします。

## 5年生はキャンプに行ってきました！

11月12日（水）～13日（木）に、5年生は愛川ふれあいの村までキャンプに行ってきました。「全力で心を一つに レッツゴーキャンプ」をスローガンに、この日のために、学年みんなで準備をしてきました。「クマ出没関連の情報」の影響で、予定していたウォークラリーは中止となってしまいましたが、カレー作り、キャンプファイヤー、友だちとの一夜、何もかもがすてきな思い出になつたことでしょう。団結して作り上げた力は、これから一人ひとりの財産になると思います。



## 4年生は音楽会に出場しました！

11月28日（金）に茅ヶ崎市民文化会館で「第68回茅ヶ崎寒川地区小学校音楽会」が開かれ4年生が出場しました。練習が盛り上がりってきた中での学年閉鎖で、急仕上げで本番を迎ましたが、これまでの練習の成果を存分に發揮して、「ツバメ」をきれいに歌い上げました。誰もが同じように楽しく暮らせる世の中をイメージしながら、すてきな歌声を文化会館いっぱいに響かせました。学級閉鎖の影響で延期になつた音楽朝会は12月3日に予定しています。

